



## 新しい決意でスタート！



4月は、新たな出会いと学びのスタートの時期です。担任の先生や新しいクラスの友だち（そうでない学年もありますが）との関係を大切にしながら、それぞれの目標に向かって一歩ずつ前進していきましょう。今年度も、先生たちは、皆さんとともに充実した学校生活を作っていきたいと思います。

新しい学年が始まるこの機会に、「今年はどんなことを頑張りたいか」を考えてみましょう。「勉強をもっと頑張る」「友だちを大切にする」「運動をがんばる」など、一人ひとりが自分の目標を決めて、それに向かって努力することが大切です。新しい決意を胸に、楽しく充実した一年にしていきたいと思います！

お子さまのご進級・ご入学おめでとうございます。今年は30名の新1年生を迎え、全校児童207名での出発です。このたびの人事異動で、9名の新しいスタッフを迎えスタートしました。錦郡小学校の歴史と伝統を引き継ぎつつ、「今日も元気に行きたい学校 楽しい学校」をめざし、知・徳・体のバランスのとれた子どもたちを育ててまいります。

そして、子どもの健やかな成長のためには学校と家庭と地域が一体となって、子どもたちが安心して学び生活できる環境づくりが必要です。子どもたちの安全確保をはじめとして、ご家庭や地域の皆様には、「錦郡小の教育」の推進に、今年度もご理解とご協力をお願い申し上げます。

校長 澤田 章

